



Portada / Forbes Política /

Enrique Hernández
septiembre 11, 2024 @ 7:26 pm

Ningún país ha tenido resultados satisfactorios con reformas como la aprobada: Coparmex

La reforma aprobada por el Congreso coloca al Poder Judicial en una situación de extrema vulnerabilidad frente a intereses políticos y económicos, afirma el organismo patronal.



La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) afirmó que ningún país ha tenido resultados satisfactorios con la implementación de una reforma judicial como la aprobada en el Congreso.

“Ningún país ha implementado una reforma judicial de este tipo con resultados satisfactorios. Las consecuencias serán permanentes en una sociedad que demanda una justicia más equitativa y eficiente”, afirmó en un comunicado el organismo dirigido por José Medina Mora Icaza.

Sostuvo que lejos de mejorar y asegurar la independencia del Poder Judicial, la reforma de presidente López Obrador lo coloca en una situación de extrema vulnerabilidad frente a intereses políticos y económicos.

Agregó que la incertidumbre generada por la reforma judicial ya es evidente en empresas nacionales e internacionales, que han manifestado su preocupación por el riesgo de una politización en la selección de jueces, lo que podría debilitar el Estado de derecho.

[Ningún país ha tenido resultados satisfactorios con reformas como la aprobada: Coparmex](#)

[• Forbes Política • Forbes México](#)